



# SHOW PREMIUM Audio & Sound

Magia en su estado más IMPOSIBLE

Este show es una experiencia única que combina Magia, Mentalismo, toques musicales y Stand-Up Comedy (sin lenguaje altisonante) para crear una noche inolvidable. El mago Luviano guía a la audiencia a través de un viaje de probabilidades imposibles y situaciones inexplicables, donde cada efecto desafía la lógica y la percepción de la realidad. La mezcla de magia, humor sutil y música crea una atmósfera envolvente que conecta de manera especial con cada espectador, transportándolos a un espacio donde lo inusual y lo impresionante se vuelven posibles.

Durante el espectáculo, Luviano lleva el mentalismo a otro nivel, invitando a la audiencia a ser parte de la magia y explorar lo inesperado. Sus rutinas de Stand-Up, cuidadosamente diseñadas para mantener un ambiente familiar y accesible, traen risas y alivian la tensión de los momentos de asombro, mientras que la música añade un toque especial a cada acto. Este show no es solo un show de magia; es una experiencia multisensorial que mezcla humor, misterio e inspiración, dejando a cada espectador con una nueva perspectiva de lo IMPOSIBLE.

## Características:

- Efectos de sonido profesional para resaltar cada acto
- Efectos de magia, mentalismo, Stand Up Comedy y música con un mensaje inspirador.
- Ideal para eventos corporativos y reuniones de alto perfil



# SHOW ELITE Full Impact

## Experiencia Corporativa IMPACTO TOTAL

Un espectáculo al estilo Las Vegas que fusiona magia deslumbrante, efectos especiales y una iluminación impactante. Luviano te llevará al límite de lo posible con actos de magia, mentalismo, escapismo, comedia y música, envueltos en un despliegue visual que impactará a todos. Cada efecto de luces y sonido potencia la emoción, transformando cada instante en una experiencia única.

"Show ELITE" no solo entretiene; también inspira. Con un mensaje de reflexión y superación, Luviano conecta profundamente con el público, recordando que los límites solo existen para ser superados. Déjate sorprender por el espectáculo que elevará tus sentidos y despertará tu curiosidad haciéndote creer en lo extraordinario.

### Características:

- Efectos de sonido, iluminación, fuego, humo y cañones de confeti para una experiencia inmersiva
- Impacto visual que deja una impresión profunda en la audiencia
- Ideal para grandes eventos corporativos y celebraciones exclusivas

# CONFERENCIA

## El poder de TU MAGIA

Sumérgete en un viaje de descubrimiento personal con la conferencia mágica "El Poder de tu Magia" de Luviano, un maestro de la ilusión y motivación. En esta experiencia única, Luviano no solo asombra con trucos de magia, sino que revela cómo despertar ese potencial oculto que todos llevamos dentro. A través de historias inspiradoras, actos mágicos y lecciones transformadoras, aprenderás cómo tu propia magia interna puede abrir puertas, superar obstáculos y llevarte a lugares inimaginables.

"El Poder de tu Magia" es más que una conferencia; es una vivencia que te desafía a reimaginar tus límites y a creer en tus habilidades como nunca antes. Con la maestría y el carisma de Luviano, cada instante se convierte en una invitación a mirar la vida desde una perspectiva más audaz y mágica. Prepárate para descubrir que la verdadera magia no está en el escenario, sino en ti mismo, y que tienes el poder de transformar tu vida de maneras sorprendentes y extraordinarias

### Características:

- Efectos de sonido profesional
- Magia con mensajes profundos adaptables a empresas e instituciones y sus objetivos.
- Ideal para eventos corporativos, bachilleratos y universidades.

